



Las diez universidades públicas recibirán 1.085 millones de fondos

Las partidas se destinan a prácticas, Erasmus, ayudas al estudio o programas de extensión

EP SEVILLA

La Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía y la comisión de programación del Consejo Andaluz de Universidades (CAU) aprobaron ayer la distribución de 1.085,7 millones de euros, cantidad correspondien-

te al ejercicio 2014, entre las sedes universitarias públicas andaluzas, según han indicado a Europa Press fuentes del departamento que dirige José Sánchez Maldonado.

Este órgano delegado, que reúne a los rectores, la Administración andaluza y representantes del Parlamento, los consejos sociales y estudiantes, da así el visto bueno al reparto de una partida que afecta a programas como la financiación operativa o las dotaciones de apoyo destinadas, entre otros, a líneas como las prácticas en

empresas, la movilidad (Erasmus), las ayudas al estudio y a discapacitados o programas de extensión universitaria, entre los que destaca el proyecto cultural Atalaya.

El reparto de estos presupuestos públicos se ha hecho en base al modelo de financiación de las universidades públicas de Andalucía 2007-2011 –prorrogado hasta 2014–, un sistema pionero en España que vincula un 30% del presupuesto al cumplimiento de objetivos y que, por el acuerdo entre el Gobierno autonómico y las universidades, fue ampliado hasta este año con el fin de posibilitar la suficiencia financiera.

A principios de año, la presidenta de la Junta, Susana Díaz, mantenía un encuentro con los rectores para abordar las principales problemáticas de estas instituciones.